



## Les CM racontent la course de l'espoir.

Madame Le Bigot est venue dans toutes les classes en janvier pour nous expliquer l'association CAPUCINE. C'est pour cela que nous avons organisé une course. Chaque classe a organisé une partie du cross. Le cross s'est déroulé dans le parc et beaucoup de personnes étaient là pour la course. Nous, les CM1 et CM2 avons dû faire un rôle important. La course a commencé avec un ordre chronologique du plus petit au plus grand. A chaque fin de course, les enfants qui ont couru prennent un goûter. Les parents ont eux aussi couru pour l'association. Il y avait beaucoup de personnes pour le déroulement de la course et aussi pour le stand goûter, le stand CAPUCINE et le stand infirmerie. Tous les enfants étaient joyeux même s'il n'y avait pas de place 1<sup>er</sup>, 2<sup>ème</sup>, 3<sup>ème</sup> ...

A la fin, les CM1 et CM2 ont tous rangé le matériel avec l'aide des parents. Tous les élèves sont rentrés dans leur classe.

C'était un bon moment.

**Pierre-Victor**

